

JOURNALIST

BKKBN Jatim Beri Pesan kepada Duta Genre Pasuruan untuk Saling Bertukar Pikiran

Mayzha - SURABAYA.JOURNALIST.CO.ID

Dec 11, 2024 - 17:30



Pasuruan - (Senin, 9/12/2024) Kepala Perwakilan BKKBN Provinsi Jawa Timur yang diwakili oleh Ketua Tim Kerja KKPS (Dra. Sofia Hanik, MM) turut hadir dalam kegiatan *Grand Final* Apresiasi Pemilihan Duta Generasi Berencana (GenRe) Kabupaten Pasuruan Tahun 2024.

Kegiatan ini diselenggarakan oleh Dinas Pemberdayaan Perempuan

Perlindungan Anak Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana (DP3AP2KB) Kabupaten Pasuruan dan bertempat di Auditorium Mpu Sindok Gedung Maslahat Pasuruan.

Apresiasi Duta Genre ini merupakan ajang bergengsi bagi para remaja yang bertujuan untuk memberikan apresiasi kepada generasi muda yang telah berperan aktif mempromosikan program kesehatan reproduksi, perencanaan keluarga, dan Pembangunan karakter remaja.

Serta memberikan kesempatan para remaja untuk berpartisipasi nyata dan bermakna sebagai duta genre.

Dalam sambutannya, Hanik berpesan kepada seluruh duta genre Kab. Pasuruan agar saling bertukar pikiran.

"Saya harap seluruh duta genre bisa saling bertukar pikiran dengan remaja lainnya baik di Jawa Timur dan nasional. Pemikiran remaja sangat dibutuhkan demi mewujudkan Indonesia Emas 2045", ujar Hanik.

Hanik juga berpesan agar setiap peserta, baik yang menjadi juara maupun tidak, untuk tetap semangat menjalankan peran dan juga tetap berkolaborasi dengan Duta Genre di tingkat Kecamatan dan Desa.

Dari 152 peserta yang berpartisipasi dalam kegiatan ini, dengan mengikuti beberapa tahapan seleksi yang ketat mulai dari seleksi administrasi, tes tulis, hingga tes wawancara, Duta GenRe Kabupaten Pasuruan akhirnya dinobatkan kepada A. Demas Arya E.Putra dari SMA Ma'arif NU Pandaan dan Nur Aini Rahmawati dari MA Putri Al-Ishlahiyah Pasuruan sebagai Juara 1 Putra/Putri.

Sedangkan untuk Juara 2 Putra/Putri diberikan kepada Firnanda Fizarul Akbar dari SMA Negeri 1 Gondangwetan Pasuruan dan Alfina Qiromah Aqidatul Izza dari SMA Negeri 1 Grati Pasuruan. Kemudian Juara 3 Putra/Putri diberikan kepada M. Fahlevi Kemal

Pasha dari MAN 2 Pasuruan dan Amin Faizatul Ummah dari MAN 1 Pasuruan. Dan untuk pemenang kategori Favorit diraih oleh Anita Novelia dari SMK Negeri Rembang.

Apresiasi diberikan secara langsung oleh Istri Pj. Bupati Pasuruan, Ny. Dewi Maharani Nurkholis kepada para pemenang. Dalam pesannya Beliau percaya bahwa setiap generasi muda memiliki kekuatan yang luar biasa untuk memberikan dampak positif dalam masyarakat, khususnya dalam menciptakan lingkungan yang baik, sehat, dan produktif. @Red.